

情報表現論 1アンケート 1020414

昔本を読んだ後、内容がうまく理解できなかったが、これは自分の知識が足りないと思い込んでいました。授業を受けて、疑問をそのままにしていたのが間違いだったと気が付いた

大学用というより 一人の社会人用という講義に感じた

図解思考により問題を解決に導くことに興味を覚えた

プレゼンで使える図解を学びたい

今まで人に説明しにくかった事業構想学部の特徴、概要等がわかった

構想力がいかに大切かわかった

とても興味深い

主体的に学んだことでなければ頭には残らない」という言葉は非常に印象的でした。私の今までの学習はまさにこれだったと思います

図を見ることがいかにわかりやすいことなのかわかった気がした

先生の字が汚いのは、今まで気が付かなかった。図で納得させられるから、字のきれい・汚いには関心が向かなかったのだろう

まずは講義を通じて脳を活性化させたい

最初の講義から面白く引き込まれるものがあった

自分の能力を高められるようにがんばりたい

箇条書きは考えないで書ける、という考えになるほど と思った

図で考えることは表現技術の乏しい私たちに必要なスキルだと実感

将来役に立ちそう

図を描きこなせるようになりたい

本学部の設立趣旨を見直すことができた

図で表現することでこんなにすっきり見えるとは思わなかった

計画

今の社会で情報表現力が大切だということがよくわかった

図解の弱点はなんですか

図で表現することはこれから必要になると感じた

図解が文章をただわかるだけでなく、考えてわかることができるようになりたい。

自分が受身の立場で勉強していたことに気が付いた

図解は実際に説明されてみると普段何気なく見ていたものに実にたくさんの情報が凝縮されていたのだと気付かされた

自分の考えを人に伝えることが苦手なのは自分自身の中で考えをしっかりとまとめることができていないからであることが改めてわかった

今までにない興味深い講義だった

国語の入試問題は悪文だ」という説明にとっても共感がもてました

社会に出てからの強力な武器にしたい

自分の表現力の弱さを知った

相手が理解できるようわかりやすく説明できるようにになりたい

専門用語が多く文章にするとわかりにくかったテーマも図に表して表現してみると、とてもわかりやすくなる

図解は、作る側もそれを見る側も頭を使うので記憶に残りやすいのかなあと思った

学びたいこと、吸収したいことはたくさんあるはずなのに誰に聞かれても説明できない辛い状況がここ数週間続いていたが、今回の講義で自分なりの大枠がつかめたと思ってます

すごい授業だ

文章より図のほうが理解しやすく思え、今までも活用しておけばよかったと思った

私は図を描いて考えることができる数学が好きだ。だから逆に嫌いな英語も図に描いて表すことができればここまで嫌いじゃないと思う

身の回りのもの全て図解してみたい

情報表現論 1アンケート 1020414



自分でも理解が
あいまいたった大学
の中身がわかった
ような気がします

先生のように説得力の
ある表現ができるよう
になりたいです

野田学長の話がでて
きて懐かしかった

なんとなく前から自分の中
にあったぼんやりとした思
いが外に出せるのではな
いかと期待しています

図でまとめた方が自分がその
時どう思っていたのかが道筋で
わかるので便利だと思

図解は魔法である

現在就職活動中ですが、
2年生の時に受けていた
「プレゼンの技術」知的
生産の技術」をもっと充
実させればよかったと
今になって4年生同士で
話すことがあります。

「大学教育の評価」
の話で自分が何を
身に付けるべきか
考えさせられた

自分の考えた
ことを図で表
せるのが不安

半年後、自分の考えや
思いを上手く表現し、相
手に伝わる力がついて
いれればいいと思う

自分も説明力不足を感じてい
るので図解をマスターしたい

ある分野を図解す
ると、(その分野に)
アンテナが立つと
いう話になるほどと
思いました

今まで考えたこ
ともなかったが、
図解表現の重要
性をなんとなくつ
かんだ気がする

この講義を受け
る意義を得られ
た気がする

就職活動は、自
分をいかに表現
できるかが勝負な
のでこの講義は
役に立ちそうです

言っていることが的を
得ていると思った

一目で視覚的に対
象の骨格を捉えられ
たことに驚いた。読
み違いを起こすこと
もない。

看護学部の
説明はわか
りやすかった

これからの授業が楽しみだ

1回目からまさに「目からう
ろこが落ちる」でした!!本当
感動しました

表現技術は受身で身につくものでは
ないと思うので、これからの講義に
積極的に参加していきたい

全体を把握しなければ
そのことがわかったとは
言えないと思うので勉強
になる講義でした

プレゼンに役
立ちそう

図は、自分の考えの
整理をし、考える機
会を与えてくれるの
だと気付きました

図解は要点がつかみやすく
またその要点を頭に入れて
全体を見通せる点が優れて
いると感じた

短時間で考え、
それを適切に
まとめる力は
必要だと思う

図解によって、自分の考えを発見、整頓して
いけるようにがんばりたい

情報表現論 1アンケート 1020414

今までは、文章を読むほうが理解しやすいと思っていた。でも、今日の講義を聞いて図解がいかにわかりやすいかがわかった。看護師には説明のわかりやすさが求められるので、この講義でその能力を身に付けていきたい

プリントなど、図解を通して説明されることで、興味深く聴講することができた

私は文章を書くことが苦手なので様々な表現技術を身に付けて武器にしていきたい

マインドマップ
ピングとは
どう違うの
でしょうか

なかなか引きつけられる話術だ
と思いました

情報表現は全てに応用できるので、自己表現確立のために学んでいきたい

今回の授業を受けてみて非常に興味を持った。図で表現することは苦手だけれども、この授業を通して図を描けるようにしたいと思う

今までは箇条書きで書くことが多かったし、文章の上手な人が表現力のある人だと言われてきて、私自身もそう思っていたけど、今日の講義で、それだけじゃないんだなということがわかりました

今回の講義はとても興味深く、同時にとても不安になりました

看護

図とキーワードをのせることで記憶にも残る。視覚・聴覚で感じ、それを実際に実行すれば教えられたことなどを自分のものにできるのではないだろうかと思った

私は文章に対してのコンプレックスを持っているので、図解についてもっと知りたいと思いました。今まで何度も読まなければ理解できないような難しい文章が良い文章であると思っていた。

図解したものを実際に見て良かった

情報表現論は社会に出てからもとても役立つものと思った。興味を持ったのでこれからの講義が楽しみ

HP作成に
いかしたい

図と触れ合うことが少なかったなので、この講義を通して図の楽しさを体験したいと思う

図解だと頭に入りやすいと思った

とても面白い講義で今後が楽しみです。

少し、話すペースが早くて、じっくり図を見ながら説明を聞くことができなかったが、自分で後から図を見てもわかりやすくて図って大切だなあ、と思った

図解について色々学びたいと思う

将来看護師になれたときに患者さんに適切に説明ができるようにがんばりたい

事業構想学部について全然わからなかったのですが、図解のプリントですんなり理解できた。

